

Profesora: Adilene Guadalupe  
Cruz Antonio

Alumna: Natalia Najera Ruiz

Materia: Psicología y Salud

Grado: 2<sup>do</sup> Cuatrimestre

# DRAMA

Deben recibir una atención adecuada y oportuna, se respetados como se merecen, no importa su estilo de vida, de donde viven, son seres humanos, recibir atención médica, derecho a recibir información suficiente sobre el problema o enfermedad que estamos pasando.

El código ético de enfermería debe contar con, claro respeto a los pacientes y familiares, ya que nosotros como enfermeros debemos de respetar sus decisiones que el paciente tome al igual guardar su integridad del paciente, ya que no solo por ser una persona, con algún problema mental o un anciano o etc. Vamos hacerlo de una manera indigna.